

熱中！部活動！！

～市内中学校 部活動～

【第9弾】川辺中学校 ③

剣道部

◆紹介◆ 部員 1年生3人 2年生2人 合計5人

◆成績◆ H26 南薩地区剣道大会 準優勝

H26 南薩地区中学校新人体育大会剣道競技 優勝

第33回 領娃町頌徳碑奉納剣道大会 第三位

H26 南薩地区小・中学生剣道大会 準優勝

他 個人戦入賞多数



～顧問の先生から～

川辺中学校剣道部は、部員5人とギリギリの人数ながら、持ち前の勝負強さで、数々の試合で入賞できるようになりました。今後もこの5人で切磋琢磨しながら、剣道を通じて心身ともに成長してほしいと思います。

牛瀬巧先生

～キャプテンから～

僕たち川辺中学校剣道部は、顧問の牛瀬先生、外部コーチの岩田先生のご指導のもと、日々の練習に励んでいます。地区総体では優勝することができたので、保護者や指導してくださる方に感謝の意味を込めて県総体では「ベスト4」を目指して頑張ります。

2年 田畠 皇太郎さん

柔道同好会

◆紹介◆ 部員 2年生1人 3年生3人 合計4人

◆成績◆ H26 南薩地区柔道大会

男子 50kg級、55kg級、73kg級 優勝

H26 県下中学校柔道大会

男子 50kg級 準優勝（九州大会出場）

H26 第3回県体重別新人柔道大会

男子 55kg級 優勝



～キャプテンから～

今年は、部員数がわずか4人となり、その分練習相手も少なくなりました。3年生3人、2年生1人、計4人という少人数で日々練習に励んできました。お互いが切磋琢磨して頑張ってきました。今では3年生が引退し、2年生1人で他中の生徒の皆さんと合同で練習に励んでいます。これからも全国大会を目標に頑張って欲しいです。

3年 上原 大平さん

～顧問の先生から～

少ない柔道部員ですが、人を感動させる、人を元気にする、人から応援される柔道部、みんなが最高の笑顔で笑って、最高に輝いている柔道部になってきました。3年間よく頑張った3年生。7月の県大会で完全燃焼。そして今、2年生男子一人だけですが、秋の県新人大会で個人優勝。川辺中柔道部魂で頑張っています。来年の全国大会の出場を目標にし、今、猛練習中です。

鎮守 浩一先生